

## **La Fundación Globalcaja y la Hermandad de Donantes de Cuenca renuevan su acuerdo para continuar promoviendo la donación de sangre**

- El presidente de la Fundación, Eliseo Quejigo, y Samuel López, presidente de los Donantes de Sangre, han reafirmado su voluntad de colaboración en esta labor que permitió a la Hermandad recolectar cerca de 6.600 bolsas en 2024.

**Cuenca, 18 de febrero de 2025.** La Fundación Globalcaja y la Hermandad de Donantes de Sangre de Cuenca han renovado su colaboración para continuar con la labor de promoción de la donación de sangre en la provincia.

La contribución de la Fundación Globalcaja es ya tradicional en su apoyo a la Hermandad, entidad sin ánimo de lucro que se encarga de la planificación y gestión del proceso de donación de sangre y productos hemoderivados en coordinación con el banco de sangre Cuenca-Albacete, dependiente del Servicio de Salud de Castilla la Mancha (SESCAM).

El presidente y la tesorera de la Hermandad de Donantes, Samuel López y Pilar Jordán, respectivamente, han trasladado su agradecimiento a la Fundación Globalcaja, pues su contribución es importante para que la Hermandad pueda llevar a cabo su labor.

La Hermandad es una institución indispensable para que los suministros de sangre estén garantizados en el Hospital Virgen de la Luz y así puedan atenderse las necesidades de los ciudadanos de la provincia de Cuenca. Un servicio que sería imposible de llevar a cabo sin el altruismo de las personas donantes, a quienes desde la Hermandad atribuyen todo mérito.

Por su parte, el presidente de la Fundación Globalcaja, Eliseo Quejigo y su directora, Henar de la Sierra, han reafirmado el compromiso de la entidad con la provincia, que en el ámbito socioasistencial se traduce en el apoyo a asociaciones, colectivos e instituciones, como la Hermandad de Donantes de Sangre, para que puedan continuar con esta labor tan solidaria, como necesaria.

La Hermandad de Donantes de Sangre de Cuenca ha conseguido un total de 35.154 donantes a lo largo de su existencia. Solo durante el año 2024, en sus colectas recogió 6.579 bolsas de sangre, entre todas las personas que donaron (229 más que en 2023), de los que 498 eran donantes nuevos (351 en las donaciones extrahospitalarias y 147 en el hospital), una cifra notable para la provincia de Cuenca si tenemos en cuenta su amplia extensión y su baja densidad de población.

Con el fin de dar continuidad a este crecimiento, animando a la población sana a no perder la ocasión de donar, y constatando el gran compromiso mostrado por todas las



personas donantes, porque sin ellos no sería posible, la Hermandad y la Fundación Globalcaja han expresado su voluntad de seguir colaborando en el futuro y estrechar lazos en este camino de solidaridad.